



## Dua Gol Gonzales

# Putus Tren Negatif PSIM

● KALAHKAN MADURA FC, TEMBUS POSISI 3

**YOGYA (MERAPI)** - Dua gol yang dilesakkan Cristian Gonzales akhirnya memutus tren negatif yang dialami PSIM Yogya usai mengalahkan Madura FC dengan skor 2-0. Pada pertandingan di Stadion Mandala Krida, Yogya, Senin (23/9) sore dalam lanjutan Liga 2 2019 Grup Timur, setelah menelan tiga kekalahan beruntun PSIM akhirnya meraih kemenangan yang membawanya naik ke posisi 3 dengan 24 poin. Nilai yang sama dimiliki Martapura FC, Persis Solo dan PSBS Biak namun PSIM unggul selisih gol.

Meski meraih kemenangan, permainan skuad Laskar Mataram belum bisa dibilang memuaskan. Tampil dengan formasi berbeda, beberapa pemain sengaja diberi kesempatan bermain oleh Pelatih PSIM, Aji Santoso. Ivan Febrianto tampil sebagai starter di bawah mistar gawang PSIM, termasuk Raymond Tauntu dan Aldaier Makatindu. PSIM berusaha langsung menekan. Terbukti dengan peluang emas PSIM pada menit 7 lewat hadiah penalti setelah pemain Madura FC menyentuh bola dengan tangan.

Namun eksekusi penalti yang dilakukan Aditya Putra Dewa mampu digagalkan oleh kiper Madura FC, Usman Pribadi. Setelah itu, PSIM terus berusaha menekan. Penguasaan bola menjadi milik tuan rumah tapi peluang yang didapat tak begitu banyak. Justru sebaliknya Madura FC yang mampu mengancam, seperti tendangan Supriyadi 'Eeng' yang melenceng di kanan gawang PSIM meski sudah berhadapan dengan Ivan. Hingga babak pertama berakhir,



tak ada gol yang tercipta. Selepas jeda, PSIM berusaha meningkatkan serangan. Peluang emas kembali didapat PSIM lewat tendukan Aldaier Makatindu tapi bola hanya menyentuh mistar gawang Madura FC. Usaha PSIM untuk mencetak gol baru membuahkan hasil ketika Cristian Gonzales masuk sebagai pemain pengganti. Pada menit 66, El Loco menanduk bola hasil umpan Aditya Putra Dewa dan tak mampu dihalau kiper Madura FC.

Dalam kondisi unggul, para pemain PSIM semakin percaya diri dalam mengatur tempo permainan. Madura FC yang tertinggal, terlihat sulit mengembangkan permainan. Berselang 10 menit kemudian, PSIM kembali mencetak gol. Gonzales lagi-lagi menjadi momok lini pertahanan Madura FC. Mendapat sodoran umpan terobosan Witan Sulaiman, Gonzales tanpa kesulitan mampu mengelabui kiper Madura FC lewat sepakan mendatar yang melewati selangkangan. Skor 2-0 bertahan hingga

al Lar  
Ditan  
Diket



MERAPI-BENI WIDYASWORO

**Pemain PSIM, Cristian Gonzales berusaha mengelabui kiper Madura FC, Usman Pribadi.**

ga wasit Sigit Budiyanto meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan.

Pelatih PSIM, Aji Santoso bersyukur atas kemenangan yang didapat timnya kali ini. "Akhirnya kami mampu memutus tren negatif setelah 3 kekalahan beruntun. Formasi yang saya turunkan memang berbeda, kali ini dengan 4-3-2-1. Ade Suhendra jarang tampil tapi saya beri kesempatan karena saat latihan penguasaan bolanya memang bagus dibanding yang lain," katanya se usai laga.

Dilanjutkan Aji, keputusannya memasukkan Gonzales di babak kedua dinilainya tepat. "Memang sengaja saya

simpan Gonzales untuk babak kedua dan ternyata keputusan itu tepat. Dia bisa memecah kebuntuan tim ketika sulit mencetak gol. Dia punya pengalaman dan teknik bagus. Kalau dipaksakan sejak awal babak saya rasa kurang bagus, makanya main di babak kedua," lanjutnya.

Sementara itu, Pelatih Madura FC, Agus Yuwono menilai jika para pemainnya tak memiliki mental yang bagus. "Saya rasa bukan karena faktor kelelahan ya. Pemain terlalu mudah untuk menyerah. Dua gol sebenarnya bisa diantisipasi jika mereka mampu berjuang. Tapi ketika sudah kebobolan, anak-anak malah mudah menyerah," akunya. (Oro)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005